



C'est un André Blaise Essama affaibli que nous avons retrouvé ce matin à son domicile sis Ancien Sonel Akwa. Après quelques jours de garde à vue au commissariat numéro 1 de la ville de Douala, l'activiste politique a été remis en liberté aujourd'hui mais sa moto quant à elle a été confisquée.

Nous vous proposons de suivre l'intégralité de cet élément dans lequel il fait l'économie des circonstances de son arrestation et de son incarcération jusqu'à sa libération...

[Afrik-Info.com](http://Afrik-Info.com)